EINSATZZAHLEN		
Brandeinsätze	23	
Technische Hilfeleistungen	56	
First Responder / Erste Hilfe	3	
Sicherheitswachen	1	
Einsätze Gesamt	<u>83</u>	

ÜBUNGSZAHLEN	
Mannschaftsübungen	32
Jugendausbildungen	23
Kinderfeuerwehrübungen	11
Übungseinheiten Gesamt	<u>66</u>

(Zeitraum: 01.01 - 16.11.2024)



Mehr Informationen rund um die Freiwillige Feuerwehr Aising finden Sie auf unserer Homepage:

feuerwehr-aising.de

Unser Social Media:





Instagram

Um zu spenden QR-Code im Online Banking scannen



Danke!



Jahresbericht 2024



Foto: "THL" Übung, FF Aising

Ereignisreiches Jahr mit vielen Einsätzen

Impressum:

Freiwillige Feuerwehr Aising Grünfeldstr. 1, 83026 Rosenheim Redaktion: Maxi Grill Bilder: FF Aising

Kontakt: kontakt@feuerwehr-aising.de



Als eine der sechs Feuerwehren im Rosenheimer Stadtgebiet stehen wir in Aising jederzeit für Sie unter dem Leitsatz "Gott zur Ehr, dem Nächsten zur Wehr" bereit und bewältigen unsere Aufgaben:

Retten - Löschen - Bergen - Schützen



Erich Weiss Kommandant



Alois Obermüller Vorstand



Franz Schmid Jugendwart

MITGLIEDERZAHLEN	
Aktive Feuerwehrdienstleistende	60
Jugendgruppe (14-18 Jahre)	10
Kinderfeuerwehr (10-14 Jahre)	6
Passive und Ehrenmitglieder	53
Fördernde Mitglieder	113
Vereinsmitglieder Gesamt	<u>242</u>

Liebe Aisinger Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wie im letzten Jahr möchten wir Sie gerne wieder persönlich über die Arbeit der Freiwilligen Feuerwehr Aising im zurückliegenden Jahr informieren.

Auch im Jahr 2024 blieben die Einsatzzahlen bei der Feuerwehr Aising auf einem hohen Niveau. Unter den 83 Einsätzen (Stand: 16.11.) stechen neben einigen Brandeinsätzen vor allem zahlreiche Verkehrsunfälle und viele Unwettereinsätze wie etwa das Hochwasser im Juni heraus. Unerlässlich ist bei jedem Einsatz dabei unsere neue Persönliche Schutzausrüstung, die seit Februar die alte Einsatzkleidung nach über 20 Jahren ersetzt.

Für die routinierte, sichere und erfolgreiche Abarbeitung der Einsätze spielt das Thema Ausbildung eine wichtige Rolle. Unsere Fachgruppen Brand, Technische Hilfeleistung, Medizinische Erstversorgung, Gefahrgut und Maschinisten hielten dazu ein buntes Übungsprogramm aus Theorie und Praxis, Stationsausbildung und auch Einsatzübungen bereit. Ergänzt durch Lehrgänge wie z.B. den Gruppenführer-Lehrgang und etwa der realitätsnahen Übung in einem sog. Brandcontainer, können wir auch 2024 auf ein hohes Ausbildungsniveau zurückblicken.

Darüber hinaus durften sich im April stolze 29 Prüflinge nach erfolgreicher Abnahme der Prüfung "Die Gruppe im Löscheinsatz" über ihr Leistungsabzeichen freuen.

Unterstützt wird unsere aktive Mannschaft nun außerdem von zehn Jugendlichen, die im März nach gemeisterter MTA-Prüfung in die Reihen der Aktiven übertraten. Ebenfalls zehn Jugendliche rückten im September in die neue Jugendgruppe nach – viele davon ehemalige "Löschdrachen" aus der eigenen Kinderfeuerwehr, die dieses Jahr mit Ausflügen wie zur Feuerwehrerlebniswelt in Augsburg, einem Erste-Hilfe-Kurs und spannenden Übungen einiges zu bieten hatte.

Gerne blicken wir auch auf unser erfolgreiches Maibaumfest bei herausragendem Wetter zurück und bedanken uns bei den zahlreichen Besuchern! Unser Europafest hingegen musste leider witterungsbedingt ausfallen. Umso mehr freuen wir uns daher auch auf den anstehenden Christbaumverkauf am 14. und 15. Dezember.

Falls wir darüber hinaus Ihr Interesse geweckt haben, selbst aktives Mitglied zu werden, können Sie gerne bei unseren Übungen vorbeischauen. Termine finden Sie hierzu auf unserer Website. Auch neue Fördermitglieder sind herzlich willkommen!

